

Madame R. Christmann  
Secrétaire général du Conseil supérieur  
Écoles Européennes

Le 16 décembre 2011

Madame le Secrétaire général,

Lors du dernier Conseil supérieur, il a été envisagé de créer une instance de réflexion, peut-être sous la forme d'un Comité des Sages (high level group), principalement pour remettre à plat le financement du Système et pour faire des propositions pour un modèle pérenne.

Le Groupe Unitaire pour le Développement des Ecoles Européennes (GUDEE) souhaite être pleinement associé à cette réflexion et si un groupe de travail était créé, y obtenir un siège. Nous désirons en effet contribuer efficacement et positivement à l'élaboration d'une solution qui permette au Système de vivre et de se développer, tout en évitant les problèmes de financement récurrents.

Le GUDEE regroupe les principaux partenaires du système et a acquis au fil des ans une expérience certaine. Nous ne doutons pas que vous aurez à cœur de rechercher des compétences hors du cercle du Conseil supérieur afin de bénéficier de points de vue novateurs.

Dans l'attente de votre réponse favorable,

Veuillez agréer, Madame le Secrétaire général, l'expression de nos meilleurs sentiments,



JP Soyer  
Secrétaire général  
GUDEE

Copie : M. K. Kivinen, Secrétaire général adjoint